

## Herren-Bezirksliga

SG Bettringen : TTV Burgstetten  
Samstag, 13.11.2021, 18:30 Uhr

### Holl fixiert zwei Punkte für die SG Bettringen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:5-Heimerfolg der SG Bettringen im Spiel der Herren-Bezirksliga gegen den TTV Burgstetten endgültig fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 5. Saisonspiel am Samstagabend davon, dass der TTV Burgstetten mit einem Ersatzspieler antrat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Zimmermann / Knödler gegen Goncalves / Sanwald. Da war final wirklich nichts zu holen. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kamen Wohlfarth / Kammerer gegen Winter / Zirkelbach dann besser ins Spiel und gewannen die Partie noch im finalen Durchgang. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Wohlfarth / Kammerer endete. Beim 11:2, 11:5, 11:9 gegen Sanwald / Weller fanden Holl / Holl von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Lange mit Sven Winter ringen musste Joachim Zimmermann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte im Anschluss Jochen Wohlfarth letztlich im Repertoire, um Patrick Goncalves final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Marcel Knödler das Match gegen Rainer Sanwald und gewann mit 13:15, 11:8, 11:8 11:6. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Vincent Kammerer bei seinem 3:1 gegen Michael Zirkelbach doch schlussendlich überlegen. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Michael Holl kam mit der Spielweise von Franziska Weller am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Stefan Holl hatte am Nachbartisch gegen Armin Sanwald indes beim 11:13, 7:11, 6:11 kaum eine Chance. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Keinen Punkt beisteuern konnte Joachim Zimmermann im Match gegen Patrick Goncalves, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf dem falschen Fuß erwischte Jochen Wohlfarth seinen Gegner Sven Winter beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Die richtige Herangehensweise hatte Marcel Knödler beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Michael Zirkelbach ab dem ersten Ballwechsel. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:4. Beim folgenden 3:11, 7:11, 7:11 gegen Rainer Sanwald fand Vincent Kammerer von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Michael Holl machte hingegen mit Armin Sanwald beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Nach diesem Erfolg heißt es für die SG Bettringen nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den EK Welzheim am 20.11.2021 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TTV Burgstetten wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 20.11.2021 gegen die SF Großerlach erneut versuchen, Punkte einzufahren.

#### Statistik:

##### SG Bettringen

Doppel: Zimmermann / Knödler 0:1, Wohlfarth / Kammerer 1:0, Holl / Holl 1:0

Einzel: J. Zimmermann 1:1, J. Wohlfarth 1:1, M. Knödler 2:0, V. Kammerer 1:1, M. Holl 2:0, S. Holl 0:

1

### **TTV Burgstetten**

Doppel: Winter / Zirkelbach 0:1, Goncalves / Sanwald 1:0, Sanwald / Weller 0:1

Einzel: P. Goncalves 2:0, S. Winter 0:2, M. Zirkelbach 0:2, R. Sanwald 1:1, A. Sanwald 1:1, F. Weller 0:1